

Cuba s'impose face à Porto Rico au 14eme Championnat du Monde de softball



Les Cubaines ont maintenant un record de trois victoires et une défaite et leur victoire est due, dans une large mesure, à la lanceuse droitère Anisley López, qui a participé aux 7 manches.

C'est la seconde victoire de ce tournoi pour Anisley López qui, en 15 manches et un tiers n'a permis aux adversaires de marquer que 5 points qui ont été possibles grâce à des coups de circuits.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/31259-cuba-simpose-face-a-porto-rico-au-14eme-championnat-du-monde-de-softball>



Radio Habana Cuba